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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Buenas tardes señoras y señores integrantes del Honorable Ayuntamiento de 
Zacatecas, sean ustedes bienvenidos a la Sesión Extraordinaria de Cabildo. Le solicito 
al señor Secretario tome la lista de asistencia, y en su caso, declare la existencia de 
quórum legal para sesionar”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
1.- Lista de Asistencia: 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago procedió a pasar lista, encontrándose presentes: “El Ciudadano Presidente 
Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo, la  L.A.E. Síndica 
Municipal, María Concepción Irene García Almeida, los Ciudadanos Regidores: 1.- C. 
J. Jesús Reyes Beltrán, 2.- L.A.A.M. Yazmín Barrón Ortiz, 3.- T.S. María del Refugio 
López Escobedo, 4.- C. Javier Quiñones Botello, 5.- Lic. Daniela Natalia Hernández 
Delgadillo, 6.- L.A.E. Carlo Lara Muruato, 7.- L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas, 8.- 
Arq. Josué Miranda Castro, 9.- C. María Silvia Mendoza Rincón, 10.-L.D.G. Francisco 
Javier Trejo Rivas. No así los Regidores 11.- Pedro González Quiroz, 12.- C .P. María 
de Jesús Cerros Ozuna, 13.-L.M. José Xerardo Ramírez Muñoz y  14.-M.A. Hiram 
Azael Galván quienes envían el justificante correspondiente”.  
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que son 10 asistencias con derecho a voz y voto, 
más el Secretario con voz informativa, por lo tanto, se declara que existe quórum 
legal para sesionar. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 119 fracción XI de la Constitución 
Política del Estado; 41, 42, 43 y 74 fracción II, de la Ley Orgánica del Municipio; y 32 
del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, se inicia esta 
Sesión Extraordinaria de Cabildo y se declaran válidos los acuerdos que en ella se 
tomen. Solicito al señor Secretario dé cuenta al Honorable Cabildo del orden del día 
propuesto para la presente sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
2.- Discusión y, en su caso, aprobación del Orden del Día.  
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Doy cuenta que el orden del día propuesto para esta sesión es: 
 
1.- Lista de Asistencia y declaración de quórum legal para sesionar. 
 
2.- Discusión y, en su caso, aprobación del orden del día. 
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3.- Discusión y, en su caso, aprobación del Programa Operativo Anual 2014”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Gracias señor Secretario, le solicito consulte a los integrantes de este Honorable 
Ayuntamiento, si es de aprobarse el proyecto del orden del día”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y Señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, levantando la mano, con relación a la aprobación 
del orden del día. Informo que se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de 
acuerdo número AHAZ/196/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el 
punto número: 3.- Discusión y, en su caso, aprobación del Programa Operativo Anual 
2014”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, se le concede el uso de la voz a la Maestra Ma. De Lourdes 
de la Rosa Vázquez, Secretaría de Planeación, para que dé cuenta al Honorable 
Ayuntamiento en qué consisten el Programa Operativo 2014 presentado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Planeación, Maestra Ma. De Lourdes de la Rosa 
Vázquez: 
“Buenas tardes a todos y todas, las secciones específicas que vienen en los formatos 
que ustedes tienen del Programa Operativo Anual toda parten del Plan Municipal de 
Desarrollo hay una vinculación total en ellas, como ustedes lo pudieron observar, 
ahorita les voy a dar un análisis breve sobre la realización de formato, ya si hubiera 
una duda o comentario por parte de ustedes vamos a estar atento a ello, no sé si 
tengan los formatos  impresos o a la mano para que podamos hacer el análisis de 
alguno de ellos, de la página tres con ese podemos empezar”.  
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
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El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Si les interesa aquí está uno impreso, hay dos, por si alguien quiere darle alguna 
consultada”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“¿Se les envío a todos al correo?”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Planeación, Maestra Ma. De Lourdes de la Rosa 
Vázquez: 
“Así es”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Secretaría de Planeación, Maestra Ma. De Lourdes de la Rosa 
Vázquez: 
“Continuamos con la información que ya se les hizo llegar. Se trato de hacerlo más 
claro posible y de que todos lo pudieran entender y basándonos claro en el Plan 
Municipal viene el nombre de la Secretaría que ejerce el Plan Operativo Anual, el eje, 
recordemos que en esta administración nos estamos basando en 6 ejes que son los 
rectores de las acciones que estamos realizando, el objetivo y la estrategia que 
también se vinculan con el Plan Municipal de Desarrollo, la justificación de la acción 
que se menciona en cada hoja y a un costadito viene el nombre de la acción , el 
número de la acción que esto también lo podemos ver muy claramente con el Plan 
Municipal de Desarrollo, viene la inversión aproximada de la acción que se 
menciona, la ponderación de la acción, el propósito de ella, el número de 
beneficiarios los indicadores para la medición de esta acción y las partidas 
presupuestarias que se utiliza para el gasto que se va a ejercer. En la parte de abajo 
viene el nombre de la acción, la descripción de las actividades por acción, el área que 
es responsable de ejercerlas y la meta con unidad de medida y cantidad, posterior 
viene la ponderación de las actividades que describen esa acción y después vienen las 
metas mensuales y ahí cada Secretaría especifica el momento en que se van a llevar 
las acciones. Así es como se desgloso el formato para el Programa Operativo Anual, si 
hay alguna duda, es cuanto”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor 
Secretario tome lista de las participaciones.  
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“En primera ronda, se inscribe la Regidora Yazmín”. 
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__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, M. en M.P. Yazmín Barrón Ortíz: 
“Buenas tardes a todas y todos, pues nada más comentarles que recibimos la 
información todos, lo hemos platicado y analizado. Hemos visto el programa, 
felicitarlos por la entrega del POA estábamos desfasados qué bueno que ya lo 
pudimos bajar y concretar, gracias maestra por tu trabajo también, sabemos que la 
Maestra Lula les ha pedido la información también y que bueno conforme a sus áreas 
las han podido sacar y es algo que lo teníamos que haber tenido. Yo de mi parte, de 
con nosotros no tenemos ninguna duda, felicitarnos a todos, porque todos 
cooperamos en esto. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“En segunda ronda, se inscribe el Regidor Josué y el Presidente”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Arq. Josué Miranda Castro: 
“Gracias señor Secretario, Presidente, compañeros, felicitar a todos los Secretarios, a 
la Maestra Lula un buen trabajo y explícito, en cuanto a las dudas que nos aclaro le 
agradezco su atención, nada más comentarle a los Secretarios que tengan en cuenta 
que es un año complicado como lo dijo el Presidente que hagan un uso racional de 
los recursos que vamos a estar apoyándolo en lo que podamos y este tratar de hacer 
las cosas lo mejor posible y felicidades a todos. Es cuanto”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“De manera muy rápida reconocer el esfuerzo y trabajo para este Plan  Operativo 
Anual que se encabezo desde la nueva Secretaría de Planeación anteriormente era de 
la Secretaría de Desarrollo Económico y Social era la responsable dentro de muchas 
otras tareas de elaborar el Plan Operativo, hoy gracias a la reingeniería que ustedes 
tuvieron bien aprobar y respaldar hay un área específica destinada para esto, por lo 
que hay que reconocer a la Maestra Lula y a su equipo de trabajo, Secretaría de 
Planeación los esfuerzos realizados y el talento y el tiempo que se trabajo para tener 
hoy este Programa Operativo Anual 2014, de igual manera al as Secretarías, 
Secretarios y Directores de la Administración Pública de la Capital del Estado de 
Zacatecas el trabajo que ustedes y su equipo hicieron para poder tener listo este 
Programa Operativo Anual, bien lo decía la Regidora Yazmín, nos desfasamos en 
tiempo pero creo que nos debe de quedar muy claro que debe de ser una prioridad 
reconocemos y damos el beneficio de la duda porque era el inicio de la 
administración porque era un Programa Operativo que estaba arrancando en nuestra 
administración, creo y debe de ser una lección aprendida para que esto no suceda y 
podamos tenerlo en tiempo y forma para que salga en los tiempos que deben de ser, 
exhórtalos a todas y todos a que podamos aplicarnos con total responsabilidad en lo 
que se refiere a la aplicación de nuestros programa operativos en lo que será nuestra 
administración. Solicitarles a nuestras señoras Regidoras y señores Regidores su 
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respaldo para que esto pueda quedar aprobado el día de hoy y 
reconocerles a todas y a todos el respaldo como bien lo decía el Regidor Josué que 
este Programa Operativo Anual se lleve a cabalidad y podamos cumplir las metas y 
superar los indicadores aquí plasmados, pero sobre todo que con poco tratemos de 
hacer lo que Zacatecas necesita, muchas gracias”. De no haber más participaciones, 
le solicito tome la votación correspondiente al punto del orden del día tratado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación 
del Programa Operativo anual 2014. Es aprobado por unanimidad de votos”. (Punto 
de acuerdo número AHAZ/197/2014). 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo:  
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
__________________________________________________________ 
__________________________________________________________ 

 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de 
Santiago: 
“Informo a la Honorable Asamblea que el orden del día ha sido agotado”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Carlos Aurelio Peña Badillo: 
“Gracias señor Secretario, señoras y señores integrantes del Honorable 
Cabildo de Zacatecas no habiendo otro asunto que tratar y siendo las 
diecinueve horas con tres minutos del día viernes 16 de mayo del 2014 se 
levanta esta sesión extraordinaria de Cabildo, agradeciendo a todas y a  todos 
su puntual asistencia”. 
__________________________________________________________
__________________________________________________________ 
 


